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Ihre Ratsanfrage RA-631/2019 - Freifunk / WLAN CWE 
 
 
Sehr geehrter Herr Rotter, 
 
zu Ihrer Ratsanfrage teile ich Ihnen im Auftrag der Oberbürgermeisterin Folgendes mit: 
 
1.  Bestehen Vereinbarungen mit der CWE, die öffentliche Vernetzung, über die bisher einmalige 

Umsetzung in der Inneren Klosterstraße hinaus, weiter auszubauen? 
 
Die CWE plant im Rahmen der Initiative ChemnitzCity, nach Fertigstellung eines einheitlichen WLANs 
in der Inneren Klosterstraße im Außen- und Innenbereich auch die weitere Errichtung sogenannter 
Accesspoints im Innenstadtkern (Gebiet zw. Bahnhofstraße, Theaterstraße, Brückenstraße). 
 
Bezüglich der o.g. Sitzung in Röhrsdorf bat der Ortsvorsteher telefonisch die CWE um Unterstützung, 
die Machbarkeit eines WLANs zwischen Schule und Sportplatz zu prüfen und Kosten zu eruieren. 
Aufgrund der Art des Einzelfalls kann durch einen Dienstleister mit verhältnismäßig geringem Aufwand 
diese Information zu Kosten und Umsetzung gewonnen werden.  
 
2.  Wenn ja, gibt es dafür einen Zeitplan und wie sieht dieser aus? 
 
Nein, einen Zeitplan gibt es nicht. Er ist abhängig von der erfolgreichen Umsetzung eines einheitlichen 
Zugangs zum öffentlichen WLAN, beginnend in der Inneren Klosterstraße. Erst dann stehen Anlauf- 
und Betriebskosten fest, die die Grundlage für weitere Installationen liefern.   
 
3.  Haben die CWE oder die Stadt Chemnitz, bezüglich der Vernetzung von städtischen 

Einrichtungen in den Ortschaften, schon einmal mit dem Freifunk Chemnitz e.V. Kontakt 
aufgenommen und die entsprechenden Listen übermittelt, wie es der BA-024/2016 vorsieht? 

  
Bezogen auf die Ortschaften gab es noch keine konkreten Gespräche mit dem Freifunk Chemnitz e.V. 
Die gegenüber dem Verein benannten Ansprechpartner in der Stadtverwaltung Chemnitz stehen dafür 
bei Bedarf gern zur Verfügung. 
 
Freundliche Grüße 
 
 
 
Sven Schulze 
Bürgermeister 


